

Association internationale pour le progrès social



Création : **25-09-1925**

Fin d'activité : **1992**

ISNI : **ISNI 0000 0001 2289 7179 (Informations sur l'ISNI)**

Note : Créée le 25 Septembre 1925, à Berne, Suisse (Switzerland), suite à la fusion de l' "International committee of social insurance", de l' "International association for the legal protection of workers" et de l' "International association for the prevention of unemployment". - Dissoute en 1992

Autres formes du nom : AIPS
 Asociación internacional para el progreso social (*espagnol; castillan*)
 Associazione internazionale per il progresso sociale (*italien*)
 IASP
 International association for social progress (*anglais*)
 Internationale Vereinigung für Sozialen Fortschritt (*allemand*)

Association internationale pour le progrès social : œuvres (3 ressources dans data.bnf.fr)

(Œuvres textuelles (3))

"Catalogue of publications of the International association for labour legislation, International association on unemployment, and international association on social progress and their national sections. Catalogue des publications de l'Association internationale pour la protection légale des travailleurs"
 (1962)
 de Bureau international du travail. Bibliothèque
 avec Association internationale pour le progrès social comme Éditeur scientifique



"Activité de l'A.I.P.S..."
 (1925-????)



avec Association internationale pour le progrès social comme Éditeur scientifique

"L'Avenir du travail"
 (1922-1933)
 avec Association internationale pour le progrès social comme Auteur du texte



Personnes ou collectivités en relation avec "Association internationale pour le progrès social" (3 ressources dans data.bnf.fr)

Personnes ou collectivités liées en tant que éditeur scientifique (2)

Association internationale pour la lutte contre le chômage



Association internationale pour la protection légale des travailleurs



Personnes ou collectivités liées en tant que auteur du texte (1)

Bureau international du travail. Bibliothèque



Voir aussi (3 ressources dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général

Sur le Web (2)

Notice correspondante dans IdRef

Notice correspondante dans VIAF